
私 は 「 都 市 緑 化 」 は 、 人 々 の 心 を 豊 か に す

る こ と が で き 、 空 気 の 浄 化 、 騒 音 の 防 止 、 水

害 や 火 災 の 防 止 な ど の 防 災 に も な る 、 と て も

大 切 な 取 り 組 み だ と 思 い ま す 。 そ し て 最 近 、

都 心 部 の ヒ ー ト ア イ ラ ン ド 現 象 が 問 題 に な っ

て お り 、 建 物 の 高 層 化 や 、 工 場 ・ 自 宅 ・ 車 な

ど か ら 出 る 排 出 熱 に よ り 、 郊 外 よ り 気 温 が 高

く な っ て い ま す 。 こ の 現 象 が 続 く と 、 エ ア コ

ン な ど の エ ネ ル ギ ー 源 の 増 加 ・ 生 態 系 の 変 化

・ 大 気 汚 染 や 災 害 の 増 加 な ど 、 人 々 の 生 活 に

悪 影 響 を 及 ぼ し ま す 。 し か し 緑 を 増 や す こ と

に よ り 、 ヒ ー ト ア イ ラ ン ド 現 象 に よ る 温 度 上

昇 の 緩 和 の 効 果 が 期 待 で き る そ う で す 。

私 は 、 そ の よ う な 都 心 部 で は 、 緑 化 に 取 り

組 む 事 は と て も 重 要 だ と 思 い ま す 。 し か し 、

沼 田 市 は 都 心 部 に 比 べ 、 と て も 緑 の 多 い 地 域

で す 。 緑 に 恵 ま れ た 今 の 沼 田 市 に 「 都 市 緑 化」

が 必 要 な の か 、 そ し て 緑 化 に つ い て 今 現 在 、

沼 田 市 で 取 り 組 ん で い る 事 が あ れ ば 、 理 由 と

と も に 教 え て い た だ け ま す で し ょ う か 。 よ ろ

し く お 願 い し ま す 。
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